



5 Pièces

160 m²

Réf. 271

1 890 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine sécurisé, au calme et verdoyant, Villa provençale de grande qualité pleine de charme avec superbe vue sur la mer et la nature. Allée donnant sur une cour avec garage et deux carports. De plain-pied: Hall d'entrée, toilette invités. Triple espace de réception de 70m² avec cheminée et salle à manger ouvrant sur une grande terrasse avec piscine à débordement chauffée de 10 x 5 m. Cuisine et arrière cuisine entièrement équipées, bureau. Pool house de 50m² avec cuisine d'été et barbecue. Chambre de maître en suite avec une salle de bains complète (baignoire, douche et wc). A l'étage: une chambre ...

In a secure, peaceful, green estate, Charming, high-quality Provençal villa with superb sea and countryside views. Driveway leading to courtyard with garage and two carports. Ground floor: Entrance hall, guest toilet. Triple reception area of 70m² with fireplace and dining room opening onto a large terrace with 10 x 5 m heated infinity pool. Fully equipped kitchen and utility room, study. 50m² pool house with summer kitchen and barbecue. Master bedroom en suite with full bathroom (bath, shower and wc). First floor: bedroom with shower room and wc, bedroom with bathroom, wc and terrace. Separate workshop, ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

